

Presseinformation

Personalie:

Vorstandswechsel bei DEKRA

- Roland Gerdon scheidet am 16.5.2018 nach 14 Jahren Vorstandstätigkeit aus
- Erfolgreicher Lenker der Ressorts Personal, Finanzen und IT übergibt Ruder
- Nachfolger wird Thomas Müllerschön von der Uzin Utz AG

Roland Gerdon (56) wird mit Ende seines Mandats am 16. Mai 2018 als Vorstandsmitglied DEKRA e.V. und DEKRA SE aus dem Unternehmen ausscheiden. Der Vorstand für Personal, Finanzen und IT hat sich frühzeitig im Rahmen seiner persönlichen Lebensplanung entschlossen, seinen Vertrag nicht zu verlängern. Roland Gerdon wird DEKRA weiterhin verbunden bleiben. Nachfolger wird ab diesem Zeitpunkt Thomas Müllerschön (49), bisher Vorstandsvorsitzender der Uzin Utz AG in Ulm.

Der Präsident des Präsidialrats DEKRA e.V. und Vorsitzende des Aufsichtsrats DEKRA SE, Thomas Pleines, bedauert die Entscheidung und dankt Roland Gerdon „für seine exzellenten Leistungen“. Und ergänzt: „Während seiner 14-jährigen Vorstandstätigkeit ist DEKRA kontinuierlich und profitabel gewachsen. Umsatz und Mitarbeiterzahl haben sich in diesem Zeitraum verdreifacht, die Rentabilität versechsfacht.“

Stefan Kölbl, Vorstandsvorsitzender DEKRA e.V. und DEKRA SE, ergänzt: „Ich bedanke mich persönlich bei Roland Gerdon für seine erfolgreiche Arbeit während seiner insgesamt 20 Jahre bei DEKRA, davon 14 Jahre als Vorstand. Seine Fachkenntnisse und sein Engagement sind herausragend. Wir werden einen geschätzten Kollegen verlieren.“

Sein Nachfolger, Thomas Müllerschön, tritt zum 17. Mai 2018 sein Amt an. Thomas Müllerschön kommt von der Uzin Utz AG, Ulm. Im Jahr 2002 wurde er dort in den Vorstand berufen und ist seit 2016 der Vorstandsvorsitzende. „Herr Thomas Müllerschön bringt mit seiner jahrelangen Managementenerfahrung beste Voraussetzungen mit, die weitere Entwicklung von DEKRA nachhaltig voranzutreiben. Wir freuen uns auf ihn“, so Präsidialrats- und Aufsichtsratschef Thomas Pleines.

DEKRA e.V.
Konzernkommunikation
Handwerkstraße 15
D-70565 Stuttgart

www.dekra.de/presse

Datum Stuttgart, 06.12.2017 / Nr. 124
Kontakt Dr. Torsten Knödler
Telefon direkt 0711.7861-2075
Telefax direkt 0711.7861-2913
E-Mail torsten.knoedler@dekra.com

Über DEKRA

Seit mehr als 90 Jahren arbeitet DEKRA für die Sicherheit: Aus dem 1925 in Berlin gegründeten Deutschen Kraftfahrzeug-Überwachungs-Verein e.V. ist eine der weltweit führenden Expertenorganisationen geworden. Die DEKRA SE ist eine hundertprozentige Tochtergesellschaft des DEKRA e.V. und steuert das operative Geschäft des Konzerns. Im Jahr 2016 hat DEKRA einen Umsatz von rund 2,9 Milliarden Euro erzielt. Mehr als 39.000 Mitarbeiter sind in über 50 Ländern auf allen fünf Kontinenten im Einsatz. Mit qualifizierten und unabhängigen Expertendienstleistungen arbeiten sie für die Sicherheit im Verkehr, bei der Arbeit und zu Hause. Das Portfolio reicht von Fahrzeugprüfungen und Gutachten über Schadenregulierung, Industrie- und Bauprüfung, Sicherheitsberatung sowie die Prüfung und Zertifizierung von Produkten und Systemen bis zu Schulungsangeboten und Zeitarbeit. Die Vision bis zum 100. Geburtstag im Jahr 2025 lautet: DEKRA wird der globale Partner für eine sichere Welt.